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ЧИСЛЕННОЕ МОДЕЛИРОВАНИЕ КОНСТРУКЦИЙ С ПЕТЛЕВЫМИ 

СТЫКАМИ АРМАТУРЫ 
 

Аннотация. В статье описана постановка задачи исследования напряженно-

деформированного состояния железобетонных монолитных конструкций с петлевыми 

стыками арматуры с применением метода конечных элементов. Представлен краткий обзор 

модели пластического повреждаемого бетона concrete damaged plasticity, описание основных ее 

параметров и их подбора на примерен задачи верификации математической модели материала 

результатами натурных испытаний бетонной призмы и балки с петлевым стыком над 

статической нагрузкой.  

Представлено подробное описание параметров модели, диаграмм состояния бетона и 

арматуры, включая графики напряжения-деформации с учетом особенностей моделей, а 

также даны графики сопоставления экспериментального и численного исследования бетонной 

призмы и изгибаемой железобетонной балки с петлевым стыком, включающей помимо модели 

бетона, и модель арматуры. 

В результате расчетов получены максимальные напряжения в арматуре 514 МПа, 

близкие к полученным в результате натурного эксперимента 550 МПа (рисунок 8). Величина 

прогиба при достижении разрушающей нагрузке в эксперименте составил 16.7 мм, в КЭ модели 

18,07 мм.  

 

Ключевые слова: петлевой стык арматуры, concrete damaged plasticity, диаграмма 

деформирования бетона, испытания статической нагрузкой, бетонная призма, изгибаемая 

железобетонная балка. 
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NUMERICAL SIMULATION OF STRUCTURES WITH LOOP JOINTS  

OF REBAR 
 

Abstract. The article describes the statement of a problem of research of the stress-strain state of 

reinforced concrete monolithic structures with loop joints of rebar using the finite element method. A review of 

plastic damaged concrete model, a description of its basic parameters and their selection by the example of the 

problem of verification of mathematical material model by the results of full-scale tests of concrete prism and 

beam with a loop joint over a static load have been presented.  

The detailed description of the model parameters, diagrams of concrete and reinforcement state, 

including stress-strain diagrams with regard to the models features, as well as graphs comparing the 

experimental and numerical research of a concrete prism and a bendable reinforced concrete beam with a 

loop joint, including a model of concrete, and reinforcement model are presented. 

The results of numerical calculations obtained stresses in the reinforcement of 514 MPa, which is 

close to those resulting from the full-scale experiment of 550 MPa (Fig. 8). The value of deflection when the 

failure load in the experiment was 16.7 mm, in the FE model it was 18.07 mm. 

 

Keywords: loop joint of rebar, concrete damaged plasticity, concrete deformation diagram, static 

load tests, concrete prism, flexural reinforced concrete beam. 
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